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例 会 場 ／ グランドハイアット福岡 ＴＥＬ ０９２（２８２）１２３４
例 会 日 ／ 毎週金曜日 １２：３０

２０２４～２０２５年度 国際ロータリー会長
ステファニーA.アーチック
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１．真実かどうか

２．みんなに公平か

３．好意と友情を深めるか

４．みんなのためになるか

どうか

熊 手 幹 彦

2024～2025年度 国際ロータリーのテーマ

令和７年３月７日（№．２７） No2475

■本日の例会プログラム

●君が代

●ロータリーソング（２７００のマーチ）

●会長の時間 ゲスト･ビジター紹介

●会務報告

●各委員会報告

●卓話

「データから読み解く日本企業・日本人の幻想と

真実～採用難・DX・リスキリング～」

あべ社労士事務所
代 表 安部 敏志 様

■次回卓話（３月１４日）予定

「正興電機製作所 健康経営とSDGｓの取り組み」

   福岡東南ローターアクトクラブ

   会 長 坂口 陽菜 様

「水と衛星月間」

  １日（土）はかた夢松原の会 松苗植樹
  ７日（金）定例理事会(例会終了後)
８日（土）しいのみ学園すべり台贈呈式(１０時半)

  米山記念奨学生修了式
１４日（金）誕生祝：次期理事会（例会終了後）
１９日（水）地区チーム研修
２１日（金）例会変更

→２２日（金）第４グループＩＭに参加
２５日（火）福岡東南RC第２回ゴルフコンペ
２８日（金）RC･RAC･衛星C合同夜間例会(１９時～)

２９日（土）～３０日（日）PETS

●卒業写真
/  荒井由実     

●主よ、人の望みの喜びよ
/  バッハ

●花は咲く
       /  菅野よう子

●なごり雪
/ 伊勢正三

ロータリー文庫
ユーザー名 rotary-bunko

パスワード  bunko2024

当 日 ２月２８日 前 々 回 ２月１４日

会 員 総 数    ７０名

 免除会員数（７名中）    ２名

 出席会員数（オンライン含む） ５１名

 ゲ  ス  ト   ３名

 ビ ジ タ ー               ２名

 合 計      ５８名

 出  席  率    ８１．５４％

会 員 総 数               ７０名

免除会員数（７名中） １名

出席会員数             ５０名

メークアップ           ４名

欠席会員数           ９名

合           計            ６４名

修正出席率 ８５．９４％

 ■前回例会の記録（２月２８日）
（2月7日現在）マイロータリー登録率  56.99%

◇出席報告 出席委員長

会長の時間

・ビジター
福岡東南けやき衛星RC 村瀨廣記様、前原 誠様
・ゲスト
日本青年会議所九州地区福岡ブロック会議所

大塚力弥様、西山晃平様

会長の話

新聞でみたのですが、ブランド調査でパナソニックを知
らない若者が約半分いるそうです。パナソニックの２０代
の認知度は５３％、昔はナショナルでした。数年前まで９
割前後の認知度はあったといいますが、最新の調査でも
７割台に落ちているそうです。

日本企業の製品やサービスから若者離れが目立って
きているといいます。逆に、ディズニーランドの来園者の
４０代以上の比率は５年前より１２％高くなり３３％になっ
ているそうです。

また、Yahooショッピングも５０歳以上の利用者が５割に
高まっています。売る側はどちらかというと中高年向けに
ターゲットを絞ってきているようですが、若者と中高年で
は買う商品が違いますし、SNSの影響もあると思います
が、若者と中高年の壁は広がっているように感じます。

今年度、地区より入会案内があった、ポールハリスフェロ
ーに鬼倉会員が入会の申し込みをされました。登録証と
バッジが届いていますのでお渡しします。

mailto:ftonanrc@fukuoka-serc.org


『合言葉：ＷＡＴＣＨ ＷＯＲＤ』 “ずっと先まで、お役に立ちたい！”

『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

                 ＩＴ・会報・広報委員会 委員長 河内美香 ： 副委員長 奥山 薫： 委員 ：白川健二・野条直樹・植木善勝・工藤靖弘

＜ロータリー情報委員会：畑中委員長＞
・第２回ロータリー情報研修会を４月２３日（水）に行い
ます。プレスホテル２階の会議室で１８時半から1時間
の予定です。講師は地区ロータリー情報委員会の大
賀様で、「ロータリーの基礎知識」について話をして戴
きます。来週、案内状をお配りします。

＜青少年奉仕委員会：安藤委員長＞
・３月２８日は、ロータアクト・衛星グラブとの合同夜間
例会となります。お願いですが、皆様の会社でロータ
アクトの活動に関心がある方がいらっしゃれば、是非
お誘いのうえ、ご一緒に夜間例会にお越しください。

＜職業奉仕委員会：末秋委員長＞
・４月１８日例会終了後の１４時半から１６時までの時
間で職場訪問を実施します。訪問先は東区奈多の西
日本空輸(株)様です。会員の長尾さんにはご協力戴
きましてありがとうございました。申込みは４月３日ま
でになりますので多数の参加をお待ちしております。

＜社会奉仕委員会：本山委員長＞
・３月１日は「はかた夢松原の会・松苗植樹」に参加し
ます。参加者には個別に案内をしておりますのでよろ
しくお願いします。なお、案内には書いておりませが、
基本ベスト着用をお願いします。
・３月８日は「しいのみ学園すべり台贈呈式」です。来
週、参加者には案内をお送りしますのでよろしくお願
いします。

＜地区大会：村瀨会員＞
・昨年夏から濱野ガバナー年度の地区大会の準備を
してきましたが、おおよその構成とテーマが決まりまし
たので皆様にご報告するとともに、皆様のご協力をお
願いします。
【日程】 ２０２６年３月７日～８日（グランドハイアット）
※３月６日：親善ゴルフ大会（太宰府ゴルフクラブ）
※２日目の記念講演：門田隆将氏

※IT・会報・広報委員会より：卓話の内容について
 福岡東南RCのHPよりご確認頂けます。

http://fukuoka-serc.orgよりオンライン例会をクリック
(パスワード（10nan-6trc)

各委員会報告

卓話

合 計                        ２５，０００円

スマイル箱目標額    １,３００,０００円

累 計 ３６９，５６０円      達成率 ２８．４３％

・地区大会が４月１２～１３日、ゴルフ大会４月11日で
開催されます。参加表を回覧していますので確認をお
願いします。
・３月７日例会終了後に定例理事会を開催します。
・日台ロータリー親善会議イン札幌が５月３１日開催さ
れます。出席予定の方には申込書等を配布しますの
で、幹事までお申し出ください。
・来年度の米山奨学生のカウンセラーを募集します。
奨学生はフランス人の男性で、九州大学大学院の修
士課程（理学専攻）、29歳です。
・２月１８日、１９日で出席委員会主催で島原RCと熊本
江南RCに9名で訪問しました。

「石村萬盛堂１２０年のあゆみ」

 株式会社 石村萬盛堂

 四代目当主 総務本部長 石村 善之亮 様

＜例会運営委員会＞  
【スマイル箱】 ありがとうございました。

＜例会運営委員会 / 中野浩幸会員＞

熊手幹彦君  Bテーブル会奥山さん、Cテーブル会眞鍋さん
ありがとうございました。

濱野良彦君 米国フロリダ州オーランドで開催された
                  「国際協議会」で洗脳されてきました。

どうぞよろしくお願い致します。
田中雄二君  鬼倉さん、昨日は大変お世話になりました。
眞鍋良二君 昨日のCテーブル会、ありがとうございました。
中村勇治君 明日、長男が卒業致します。４月からは大学生

で関西へ。卒業式と重なったので､明日のはか
 た夢松原の植樹は欠席致します。

浦本佑衣君 先週の島原－熊本メーキャップツアー、山口さ
んとても素晴らしいアテンドありがとうございま
した。又、出席委員の皆様､田中幹事､安藤さ
ん、奥山さん、ご一緒させていただきありがとう
ございました!!
昨日のテーブル会、眞鍋さん幹事お疲れ様で
した!!素敵なお店のチョイスありがとうござ いま

 した 。楽しく美味しいテーブル会でした
安藤直樹君 眞鍋さん、Cテーブル会、セッティング有難うご

ざいました。
鬼倉 潔君   眞鍋さん、楽しいテーブル会でした。高級焼酎

もおいしくいただきました。ありがとうございます。
中江好彦君 昨日のCテーブル会、とても美味しいお肉を頂き

 ました。眞鍋さん、段取り頂きありがとうございま
した。

松尾幸靜君 亀山さん、山下さん、その節は有難うございまし
た。ご恩は一生忘れません。

山口武啓君 先日、私の地元島原へいらした皆様､ありがとう
 ございました。島原RCと熊本江南RCといい交流
ができました。

末秋 聡君   眞鍋さん、Cテーブル会とても楽しかったです。
佐賀牛もお酒もおいしかったです。

川原 洋君  Bテーブル会、テーブルマスター奥山さん、大変
お世話になりました。また諸先輩方の貴重なお
話も聞けて今後の人生の糧にしたいと思います。

為永和博君 先日のEテーブル会、美味しい料理とお酒をい
ただきました。亀山さん、ありがとうございました。

末秋聡君、誕生祝い有難う。
為永和博君  早退します。

幹事報告：田中幹事

http://fukuoka-serc.org/
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『目標：ＴＡＲGET』 “奉仕活動のトップランナーになります！”

                 ＩＴ・会報・広報委員会 委員長 河内美香 ： 副委員長 奥山 薫： 委員 ：白川健二・野条直樹・植木善勝・工藤靖弘

はかた夢松原 植樹 in  海の中道 （2025.3.1 SAT）

お天気も良く、楽しかったです
本山社会奉仕委員長お手

配ありがとうございます。

バケツリレーで
運んでます。
チームワーク抜群。
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３月２日（日）太宰府天満
宮「曲水の宴」に留学生を
お招きする会に参加しま
した。
当日はあいにくの雨でし
たが、「曲水の宴」の最後
で雨もやみ、楽しむこと
ができたようです。
太宰府RCさん、お世話に
なりました。

Cテーブル会

太宰府天満宮「曲水の宴」

２月２７日（木）Cテーブル会を開催

衛星クラブの米替君の実家である「松坂屋」
にて熊手会長、衛星クラブの渋田様をお迎
えしCテーブル会を開催しました。美味しいす
き焼きに自然と笑顔がこぼれ楽しい時間を
過ごすことが出来ました。

ご参加いただいた皆様、ありがとうございま
した。

テーブルマスター 眞鍋
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